

Shabbat Shalom à tous **Honore ton père et ta mère**

Une réflexion: HONORE TON PÈRE ET TA MÈRE - Matthieu 15:4

« En effet, Dieu a dit: Honore ton père et ta mère et: Celui qui maudira son père ou sa mère sera puni de mort. »

Chose peu facile à accepter si vous avez eu des parents tyranniques ou qu'ils vous ont maltraité.

Cette exhortation devrait vous apporter une réponse et comment surmonter cette difficulté qui vous semble comme un obstacle dans votre marche avec Dieu.

Maintenant, la définition d'honorer ne signifie pas que nous devons vivre avec ou de les rencontrer si ça ne peut pas se faire à cause de tel ou tels raisons personnelle, s'il y a un danger.

Honorer, veut dire estimer, fixer la valeur. Par exemple, Matthieu 15:4 dit « Honore ton père et ta mère; et : Celui qui maudira son père ou sa mère sera puni de mort ».

En grec, "honorer" c'est τιμάω - timao (strong grec 5091) qui signifie "Honorer, respecter, estimer > Évaluer, estimer, fixer la valeur

Nous estimons et nous fixons la valeur, tel et la définition du mot "Timao". C'est là qu'il faut faire attention. Nous n'avons pas tous des parents parfait, ils ont leur passé aussi et le Christ peut nous le faire montrer dans le discernement afin que nous soyons moins dur dans notre jugements envers leurs erreurs. Il nous montrera clairement une attitude de pardon comme le Christ l'a eu envers nous. Si nous n'avons pas eu les parents rêvé, c'est ce que nous allons en dire qui est dangereux.

Jésus dit « Celui qui maudira... »

Le mot employé dans la traduction d'origine grec ici pour « maudira » est le mot κακολογέω « Kakologuéo » (strong grec 2551) qui signifie : parler mal de, insulter, injurier.

Maudire son père ou sa mère, c'est donc parler en mal de son père ou de sa mère. Si je maudis mon père est ma mère, c'est comme si je maudissais ma vie. Je les efface et je ne suis pas né dans ce cas, je prends une part de malédiction sur ce que je déclare à leurs propos.

Nous devons éloigner toute amertume qui peut grandir dans notre coeur à cause de leur comportement. Des enfants ont connu la maltraitance, des viols de parents etc... , et un jour cet enfant connaît le Seigneur. Sa plus grande épreuve sera quand il se retrouvera

devant ses parents. Il n'obtiendra pas les réponses qu'il espérait et risque de s'enfoncer dans l'amertume qui le touchera au plus profond de son âme. Il aura deux choix :

1. Pardonner

2. S'enfoncer plus dans l'amertume, la mort de spirituelle jusqu'à la mort physique.

L'amertume grandissant, ont fini par maudire nos parents, parler en mal et tant bien que nous ayons raison de le faire, nous les déshonorons. La mort peut s'introduire comme ça par des maladies, physique et psychologique. Cela va de la mort spirituelle jusqu'à la mort physique comme je l'ai dit. Donc, puisque Jésus dit « Celui qui maudira... son père ou sa mère », hé bien, je ne peux parler en mal de mon père et de ma mère. C'est tout le sens du texte profond d' « Honorer ». Je les bénis pour la vie qu'ils m'ont donnée.

Qui peut dire se sentir bien quand l'amertume du passé le guette?

Mais quoi que fussent le comportement de mes parents, quel sera mon estimation, quelle valeur vais-je fixer pour eux?

Si je les maudis, ma vie n'a aucun prix non plus.

Pardonner n'est pas toujours bien compris.

C'est la chose la plus difficile de tout être humain.

Pardonner la traduction originale en grec ἀφίημι « Aphiemi » (strong grec 863) donne le sens de S'en aller, oublier, Ne tenir aucun compte de, Quitter, laisser quelqu'un.....

« Dans le but d'aller dans un autre lieu

Partir de chez quelqu'un

Partir et laisser à l'abandon

Désert

Partir en laissant quelqu'un derrière soi

Ne pas prendre quelqu'un comme compagnon

Laisser, ne pas discuter maintenant »

En résumé pardonner ne veut pas dire que vous devez manger avec eux, dormir chez eux. L'amertume et tant dangereuse pour notre âme, elle peut conduire à des maladies physique, la mort par suicide, la mort par un coeur blessé et épuisé.

Quand nous aurons quitté, ne gardons pas d'amertume, ne maudissons pas....

Si je n'ai pas eu le père et la mère tant rêvé, ils m'ont donné la vie. La vie est un miracle, j'en estime son prix à une grande valeur tachant d'honorer ce cadeau qu'ils m'ont donné au service de Dieu.

Je les honore au service de Dieu, et quand je suis dans la présence de Dieu, mes souffrances sont oubliées et leurs fautes pardonnées. Moi-même en tant que disciples de Jésus Christ je commets des erreurs en tant que père. J'écris mon histoire, celle d'un monde dont je rêve et ce monde c'est le paradis. Il n'est pas ici-bas, mais la haut et je prépare mon avenir en écrivant mon histoire.

Ma propre histoire, commence à partir d'une page blanche et pas d'une page qui fut déjà écrite. Si le passé nous a blessés, faisons en sorte que le futur nous guérisse.

Dans Deutéronome 30:19-20 il est écrit « J'en prends aujourd'hui à témoin contre vous le ciel et la terre : j'ai mis devant toi la vie et la mort, la bénédiction et la malédiction. Choisis la vie, afin que tu vives, toi et ta postérité, pour aimer l'Eternel, ton Dieu, pour obéir à sa voix, et pour t'attacher à lui: car de cela dépendent ta vie et la prolongation de tes jours, et c'est ainsi que tu pourras demeurer dans le pays que l'Eternel a juré de donner à tes pères, Abraham, Isaac et Jacob. »

Ceci dit, je suis tout à fait en paix avec mon père et ma mère. Comme le Christ m'a aimé, je les aime tout autant.

J'ai choisi ma page, mon histoire en Jésus Christ.

Auteur : Roger Delplace

